



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 26.04. bis 29.04.2024

#### Verkehrsgeschehen

##### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 26.04.2024, wurde in der Belziger Chaussee in Wittenberg eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 510 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 4 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 72 km/h.

##### **- Mobile Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitag, den 26.04.2024, wurde bei einer mobilen Geschwindigkeitskontrolle ein 27-jähriger Fahrer eines PKW Hyundai auf der B 100 bei Gröbern in einem Baustellbereich festgestellt.

Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurde ihm nach Abzug der Toleranz ein Wert 112 km/h vorgeworfen.

##### **- Unzureichende Ladungssicherung -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitag, den 26.04.2024, gegen 10:31 Uhr wurde auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Thurland in Fahrtrichtung Berlin ein Sattelzug festgestellt, der augenscheinlich eine Rechtsneigung beim Sattelaufleger aufwies.

Bei der anschließenden Kontrolle wurde eine Baggerschaufel dort festgestellt, die ungenügend gesichert war und deshalb nach rechts rutschte.

Die Weiterfahrt wurde bis zur Behebung des Mangels untersagt und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren gegen den 54-jährigen Fahrer eröffnet.

**- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 26.04.2024, gegen 12:46 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Vockerode und Coswig in Fahrtrichtung Berlin.

Dabei bemerkte der 21-jährige Fahrer eines Seat auf der linken Fahrspur befindlich die Reduzierung der Fahrstreifen zu spät und kollidierte dann mit 5 Warnbaken.

Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 10.000€.

**- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Wittenberg)

Am Samstag, den 27.04.2024, gegen 16:01 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Köselitz und Coswig in Fahrtrichtung München.

Hier geriet der 31-jährige Fahrer eines Motorrades aus bisher ungeklärter Ursache ins Schleudern, touchierte mehrfach die Mittelleitplanke und stürzte schließlich. Er wurde schwer verletzt in ein Krankenhaus gebracht.

Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 2.000€.

**- Alkohol am Steuer -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Samstag, den 27.04.2024, gegen 23:50 Uhr wurde in Dessau in der Kavallerstraße ein PKW VW festgestellt und kontrolliert, welcher augenscheinlich mit unangepasster Geschwindigkeit fuhr. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde Atemalkohol beim Fahrer festgestellt. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von 1,58 Promille, woraufhin eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die Weiterfahrt untersagt, der Führerschein sichergestellt und ein Strafverfahren gegen den 40-jährigen eröffnet wurde.